



## malos tratos



Amparo Salom.

### El 80% de los agresores no solo ataca a su pareja

Amparo Salom, magistrada en Valencia y exalumna de la UJI, señaló ayer que solo el 20% de los maltratadores dirige la violencia solo contra su pareja, pues el otro 80% también la emplea contra objetos, animales o terceras personas, como hijos o familiares. Asimismo, un 60% de los varones que maltrataban venía de hogares donde se había ejercido violencia.

Asimismo, señaló que no existen rasgos de personas más propicias a ser víctimas de violencia de género, pues puede ser cualquier mujer de cualquier estrato, si bien reconoció que es muy difícil salir de una relación en la que dependes económicamente del agresor.

En cuanto a estos últimos señaló que existen tres tipos: el que emplea la violencia como forma de poder. El que, además, padece una enfermedad mental. Y el que es antisocial.

Asimismo, explicó que la dificultad para la mujer en salir de esa situación radica en que, poco a poco, le van minando la autoestima, desvalorizando, quitando apoyos y autoestima. Añadió que se pasa por tres fases: la acumulación de tensión, la explosión y la luna de miel en la que el agresor suele disculparse y prometer que no lo volverá a hacer. Pero Salom advirtió que siempre se repite.